

Resalta Evo Morales recuperación de soberanía en Bolivia



La Habana, 22 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó este domingo que la recuperación y defensa de la soberanía política y económica es uno de los principales logros del país durante sus 11 años de gestión.

Al respecto, valoró como esencial la nacionalización de los recursos naturales y de las empresas estratégicas, política que ha impulsado el desarrollo económico del país.

Anteriores gobiernos tenían un bajo porcentaje de legitimidad social producto de un sistema político excluyente derivado de la desigualdad económica y subordinación a intereses extranjeros, analizó el mandatario durante el mensaje anual de rendición de cuentas a la nación.

Desde 2006, el proceso de cambio ha garantizado la estabilidad política a partir de la inclusión de las mayorías nacionales en el ejercicio de la representación, así como la adopción de políticas públicas para la reducción de las desigualdades económicas y sociales, contrastó.

El gobernante sostuvo que uno de los hechos fundamentales en la recuperación de la autonomía del

Estado, fue la expulsión de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid), y de la agencia estadounidense de Administración para el Control de Drogas (DEA).

Como consecuencia, desde 2013 Washington no asignado ni un dólar a las labores de combate al tráfico de estupefacientes en el marco de las responsabilidades compartidas.

A juicio de Morales, tales decisiones permitieron sentar soberanía en la lucha contra el narcotráfico, que era utilizada como pretexto para perseguir a las organizaciones sociales y dirigentes políticos, recordó.

Asimismo, señaló como un momento importante la expulsión del embajador de Estados Unidos, Philip Goldberg, en 2008 por conspirar contra la democracia, apoyar a la oposición y promover la división de Bolivia.

También eliminamos la base militar estadounidense de Chimoré, en el departamento de Cochabamba, la cual convertimos en un aeropuerto internacional, apuntó.

Morales insistió en la importancia de sentar soberanía política y económica, garantizar la dignidad nacional para el desarrollo del Estado Plurinacional, un debate sobre el cual, exhortó, debe seguir profundizándose.

Hemos cumplido con el mandato de Túpac Katari (líder indígena), cuando advirtió que regresaría y sería millones. Ahora somos millones con votos, remarcó. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119170-resalta-evo-morales-recuperacion-de-soberania-en-bolivia>



Radio Habana Cuba